
 

点 鐘・ソング 我らの生業 

― 会 長 挨 拶 ― 

 
横田 善次 会長 

 

コロナ騒動は何だったのか。 

ようやくコロナ禍から抜け出そうとしている模様です。

街中では未だマスクを着用している方が大勢見受けら

れます。先日は日本国内でのコロナ感染について話しま

した。今日はコロナ感染について世界情勢第二弾で話し

てみます。では、今回も質問形式で 

◎世界でコロナ感染が一番多い国は 

１， アメリカ 1 億３８０万 本当は中国ではないかと

思いますが公式データは中国 202 万 

２， インド  ４４６９万 

３， ブラジル ３７０７万 

４， フランス ３９８６万 

５， ドイツ  ３８２４万 

６， 日本   ３３３２万 

７， イギリス ２４６５万 

８， ロシア  ２２０７万 

その他にアフリカ大陸があげられますが信用度が今一

つに感じております。 

 

◎それでは死者一番は多い国はどこか 

１， アメリカ １１２万 

２， ブラジル  ６９万 

３， インド   ５３万 

４， イギリス  ２２万 

５， ドイツ   １６万 

６， フランス  １６万 

７， 日本     ７万 

の順序になます。 

ワクチン接種は中国３４億回、インド２２億 、アメリ

カ７億、ブラジルとインドネシア５億回 、日本は 6 位

で 3 億８０００万回施行しております。 

ということで、日本はワクチン接種第 7 位なのにどうし

て感染者第6位死亡者数第7位なのでしょうか？今回日

本政府は１００兆円もの借金がコロナ対策で使われて

います。 

マスク、手指消毒、ソーシャルデスタンス、透明プラ

スチック板などもう少し頑張ればコロナを克服出来る

と、メディアや、医師解説者に煽られ頑張ってきた結果

が、７万人も亡くなっております。この統計も亡くなっ

たらコロナにされる歪んだ統計ですが、１年間で喫煙に

て１４万人亡くなっております。これはコロナ禍 3 年間

で死亡した方の 2 倍です。どうするかご自分で決めて下

さい。 

― 新入会員入会式 ― 

 
紹介者  谷田川 敏幸 会員 

R.I 加盟承認 １９５８年６月２日 

Club ID  １３９５６ 

２０２４年４月１９日(金) 第３１８９例会報告（Ｎｏ，３６） 

館林ロータリークラブ会報 

ロータリー２０２３～２０２４年度 

自らの心を解放し 明るく学んで 

楽しく奉仕 
第２８４０地区 ２０２３～２０２４年ロータリーのテーマ 
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島田 直樹 会員 

 

― 会 務 報 告 ― 

               横田 善次 会長 

Ｒ ６． ４．１３（土）前橋中央ＲＣ創立３０周年 

記念式典         於・ロイヤルチェスター前橋 

対象者 上野 和路・山本  樹 

Ｒ ６． ４．１４（日）米山カウンセラー・新規米山

奨学生オリエンテーション 於・前橋問屋センター会館 

対象者 山本  樹 

米山奨学生 シェルパ・ニマ・テンディ 

Ｒ ６． ４．１４（日）石川 長司会員ご母堂様 

通夜式               於・館林市斎場 

Ｒ ６． ４．１５（月）石川 長司会員ご母堂様 

告別式               於・館林市斎場 

Ｒ ６． ４．１８（木）第４分区Ａ・Ｂ１０ＲＣ親睦

チャリティーゴルフ大会（第３回親睦ゴルフインコン

ペ）           於・桃里カントリー俱楽部 

対象者 田部井孝一・中世 吉昭・山本  樹 

今後の予定 

Ｒ ６． ４．２０（土）藤岡ＲＣ創立６０周年記念 

式典           於・埼玉国際ゴルフ倶楽部 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ４．２０（土）令和６年度館林市子ども会 

育成団体連絡協議会定期総会 

於・館林市文化会館小ホール 

対象者 堀越 貴之 

Ｒ ６． ４．２２（月）第４回ガバナー指名委員会 

    於・前橋問屋センター会館 

対象者 宮内 敦夫 

Ｒ ６． ４．２７（土）伊勢崎ＲＣ創立７０周年記念 

式典            於・伊勢崎プリオパレス 

対象者 横田 善次・山本  樹・宮内 敦夫 

Ｒ ６． ４．２９（月）渋川みどりＲＣ創立３０周年 

記念式典           於・プレヴェール渋川 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ５． ８（水）館林東ＲＣ創立４０周年記念

例会                於・つかさ本店 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ５．１２（日）～１３日（月）親睦旅行 

           於・北陸方面 

Ｒ ６． ５．１９（日）地区研修・協議会 

        於・美喜仁桐生文化会館 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・毛塚  宏 

小池 敏郎・谷田川敏幸・小暮 雅𠀋 

山本  樹・大澤 孝司・宮内 敦夫 

飯塚 一成 

Ｒ ６． ５．１９（日）第２２回ＲＩ台湾囲碁大会 

於・台湾・桃園市 敏盛智医城 

Ｒ ６． ５．２３（木）公共イメージ・ＩＣＴ推進 

委員会懇親会             於・前橋市内 

対象者 関井 宏一 

Ｒ ６． ５．２５（土）～２９日（水）国際大会 

対象者 上野 和路        於・シンガポール 

Ｒ ６． ５．２５（土）国際大会地区ナイト 

対象者 上野 和路        於・シンガポール 

Ｒ ６． ５．２６（日）シンガポール国際大会日本人 

親善朝食会 

於・ラッフルズシティコンベンションセンター 

対象者 上野 和路  

Ｒ ６． ５．２８（火）第８９回サントリースコール 

サロン総会・情報交換会 

於・サントリー㈱群馬ビール工場 

対象者 横田 善次 

Ｒ ６． ６． ５（水）第４分区Ａ・Ｂ現新会長・幹

事会          於・ティアラグリーンパレス 

対象者 横田 善次・山本  樹・関井 宏一 

小堀 良武・宮内 敦夫・事務局 

Ｒ ６． ６． ８（土）伊勢崎東ＲＣ創立３０周年 

記念式典          於・伊勢崎プリオパレス 

対象者 横田 善次・山本  樹 

Ｒ ６． ６．２１（金）最終夜間例会 

              於・レストラン鼎 

Ｒ ６． ６．２４（月）クラブ管理運営セミナー 

     於・前橋問屋センター会館 

対象者 関井 宏一・小堀 良武・事務局 
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― 幹 事 報 告 ― 

山本 樹 幹事 

１．例会場・例会時間の変更 

◆館林東ＲＣ 

５月 １日（水）→ 休 会 

５月 ８日（水）→ 創立４０周年記念例会 

５月１５日（水）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

５月２２日（水）→ 夜間例会 

５月２９日（水）→ 第５週目のため休会 

◆館林ミレニアムＲＣ 

５月 ２日（木）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

５月１６日（木）→ ５月１８日（土）親睦例会（相撲

観戦） 

５月２３日（木）→ 休 会（定款第７条第１節（ｄ）

により） 

◆太田ＲＣ 

５月 ２日（木）→ 休 会（定款第７条第１節により） 

５月２３日（木）→ 夜間例会 音楽を聴く夕べ 

点 鐘 １８：３０ 

会 場 ロイヤルチェスター太田 

５月３０日（木）→ 移動例会 

会 場 太田商工会議所 

 

２．会報、週報 

◆館林ミレニアムＲＣ → ３月会報 

 

３．その他 

◆ガバナー事務所 

①「児童養護施設支援」に関するアンケートのお願い 

②新規米山記念奨学生例会出席・奨学金受領確認書につ

いてのご連絡 

◆（公財）ロータリー米山記念奨学会 

→ 「ハイライトよねやま２８９号」のご送付 

▼全文は、こちらよりご覧ください。 

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/su

mmary/highlight289_pdf.pdf 

 

◆館林ミレニアムＲＣ 

→ 第４分区Ａ・Ｂ１０クラブ親睦チャリティーゴルフ

大会メイクカードのご送付 

 

◆沼田ＲＣ 

→ 地区大会報告書のご送付 

◆渋川ＲＣ 

→ ＲＹＬＡ研修会報告書のご送付 

◆前橋中央ＲＣ 

→ 創立３０周年記念式典ご臨席の御礼状のご送付 

◆館林市役所 

①緑の募金のご協力のお願い 

②花と緑のフェスティバル２０２４についてのご案内 

１．飾花 

【期 間】４月２０日（土）～５月１２日（日）まで 

【場 所】館林駅周辺、各商店街、田中正造記念館、武

鷹館、陽だまりの広場、市役所前、尾曳橋、茂林寺、多々

良沼公園、近藤沼公園、中央公園等 

２．イベント 

【日 程】５月３日（金・祝）１０：００～１５：００ 

【会 場】陽だまりの広場 

◆館林市国際交流協会 

①館林市国際交流協会理事推薦のお願い 

②令和６年度理事会の開催のご案内 

【日 時】５月１３日（月） １９：００～ 

【会 場】館林市役所 ５階 ５０１ＡＢ会議室 

◆館林商工会議所 

→ 専務理事退任及び新専務理事就任のご挨拶 

前専務理事  山本 紀夫 氏 

新常務理事  鹿沼 義一 氏 

― 委 員 会 報 告 ― 

第４分区Ａ・Ｂ１０ＲＣ親睦チャリティーゴルフ大会

（第３回親睦ゴルフインコンペ）の報告

 
会員親睦委員会 根岸 利正 副委員長 

第１位 田部井孝一 会員 

第２位 中世 吉昭 会員 

第３位 山本  樹 幹事 

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/summary/highlight289_pdf.pdf
http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/summary/highlight289_pdf.pdf
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出席・ニコニコ BOX 委員会 小池 和敏 委員長 

 

例会出席報告 

通算３１８９回例会 

会 員 数 

出席率算出会員数 

５７名 

５３名 

出 席 者 数 ３３名 

欠 席 者 数 ２０名 

出 席 率 62.26％ 

前前回修正 70.37%～75.47％ 

 

お客様 真宗大谷派 佛光山太子院 

覺應寺 佐々木 昌信 様  

― ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ ― 

☆横田 善次会長        大変頂きました 

本日は、覺應寺 佐々木昌信様、群馬銀行 島田直樹

様、ようこそ館林ロータリーに 

☆山本 樹幹事         大変頂きました 

群馬銀行島田館林支店長、入会ありがとうございます。

歓迎いたします。佐々木様、本日はプロ野球裏話楽しみ

にしています。 

☆小暮 高史会員          頂きました 

お世話になります。島田群馬銀行支店長様、ご入会おめ

でとうございます。 

☆田部井 孝一会員       大変頂きました 

昨日、横田年度第３回親睦ゴルフコンペにて、優勝さ

せていただきました。ありがとうございました。 

☆小暮 雅𠀋会員        大変頂きました 

島田支店長、入会ご苦労様です。よろしくお願い致しま

す。 

☆谷田川敏幸会員          頂きました 

本日より群銀の島田支店長が入会致します。皆様どうぞ

宜しくお願いします。 

☆瀬山 欣春会員          頂きました 

群馬銀行の島田支店長を歓迎いたします。佐々木昌信様

の御来訪ありがとう！卓話楽しみにしています。 

☆小堀 良武会員          頂きました 

本日の卓話楽しみにしています。 

☆根岸 利正会員          頂きました 

島田さん、ようこそ館林ロータリークラブへ。佐々木さ

ん本日はよろしくお願い致します。 

☆小倉 敏雄会員        大変頂きました 

告知があります。来月５月９日文右衛門ホールにてコン

サートがあります。私の古希の記念のコンサートです。

是非とも皆様にお越しいただけたらうれしいです。よろ

しくお願いします。 

☆中世 吉昭会員          頂きました 

島田様、館林ロータリーにようこそ。 

☆森田信一郎会員          頂きました 

先日は、妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございま

した。 

☆今泉 始宏会員          頂きました 

中学の同級生の群馬銀行館林支店の島田支店長が入会

されました。今後も宜しくお願い致します。 

― 卓 話 ― 

 
プログラム・健康増進委員会 森田 信一郎 委員長 

 
真宗大谷派 佛光山太子院 

覺應寺 佐々木 昌信 様 
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こんばんは。改めまして、佐々木と申します。本日は

よろしくお願いいたします。 

２０２０年までプロ野球で審判員をやっていました。

約２９年、大学を出てそのままプロ野球、当時はセ・リ

ーグに所属をしていまして、２０１１年から、セ・リー

グとパ・リーグの審判が統合して、日本全国セ・リーグ

とパ・リーグの両方の審判員をしてまいりました。 

２０２０年に引退しているので、４年ほどブランクが

ありますけども、HOT な情報というと、「一平ちゃん」

の話かなと思います。実は通訳の方と、審判員というの

は結構、密な関係なのですね。外国人選手の通訳で、日

頃。例えばバット、NPB プロ野球の判子がないと使え

ないわけです。外国のメーカーのバットを持ってくるの

で、使えるかどうか、アメリカのバットっていうのが、

今だから言えますけど。細工がしてあるのですね。飛ぶ

ように、木に圧縮してあるのですね。そうすると、飛ぶ

のです。そういうのを検査して、使えると判断した場合、

シールを貼るんです。その時に通訳の方が、パットをそ

の外国人選手と一緒に持って来て、使えるかどうか確認

をするということで、当時、「一平ちゃん」って呼んで

いたのですけれど、よく会話はしていました。本当に大

人しい子で、もうただただびっくりでしたね。しかもと

んでもない金額。気付かない翔平もそれだろうと思いま

すけど、そういったことで、今回これ以上語れないので

ね。いろんな大谷翔平の話をさせていただいて、プロ野

球選手、いろんな選手がいるんですね。今日は、いい選

手を紹介させていただいます。 

私が入局したのが平成３年でした。当時は、プロ野球

界というのは、とにかくもう荒くれ者の集団で、人間性

もくそもあったもんじゃないという集団でした。道徳教

育ってされていたのかなっていうような人間の集まり

がプロ野球の選手・監督、コーチもとにかくひどかった

です。それが、私の引退する２０２０年の時には、スカ

ウティングで人間性というのを重視しだしました。マス

コミ等で騒がれている、いろんなことがうるさくなって

きたんです、プロ野球も。なので、やんちゃくれの子達

をもうドラフトで取らない。そんな時代が平成の最後の

方からそんな形で、プロ野球も様変わりして、今は本当

に、ナイスガイがほとんどです。 

名前は言ったらまずいので、とにかくひどい監督・コ

ーチ。皆さんも知っている？私もグランドで、目の前で

人が殴られて、人って殴られたら飛ぶんだというのを初

めて見ました。今やったら大変ですよね。当時はテレビ

中継でも映っていました。しかし、珍プレー好プレーで

は、さすがに流していなかったです。そういう時代を経

て、色んな話をすると、２０分、３０分では足らないの

で、今日はピンポイントで大谷翔平選手の話をまずして

みたいと思います。 

２刀流ということで、最初、高校からプロ野球に入っ

てきて、才能に関しては、まあまあ、すごい選手だなと、

徐々に投げてもいいし、打ってもすごいし、人間って、

どこか悪いとこ必ずあるんですね。よく日本ハムの選手

と話していました。昨年引退した杉谷っているのですけ

ど。彼すごくいいキャラクターで、よく杉谷君におい、

大谷翔平の悪いとこ探してこいと。「翔平は悪いとこが

ないのが悪いんです。あいつは。」もちろん、真面目だ

し、人を悪く言わないし、先輩は立てるし、後輩の面倒

を見るし、とにかく悪口を言わないんですよ。我々審判

員にも対する態度というものがすごく良くて、私が球審

をしていて、ストライク・ボールと言う仕事なのですけ

ど、西武球場で日本ハム対西武の試合でした。大谷翔平

君が先発ピッチャーで投げていて、私当時５０肩でボー

ルが投げられなかったのです。その時キャッチャーに

「投げてくれ」とボールを渡すんです。それを彼はずっ

と見ていたのだと思います。チェンジになって日本ハム

が守りにつく時、通常はマウンドに走って行くのですけ

ど大谷君は、私の所に走ってきたのです。「どうした翔

平？」と言ったら。「佐々木さん肩痛いでしょう？ボー

ル取りにきました。」と言うのです。もう初めての経験

です。お前いいやつだなっていうことで、「お前、今日

は完封勝ちだよ」なんて言っていたのですが、逆に打た

れちゃって、日本ハムは負けました。次の日に西武球場

からバックネット裏の通路があって、そこで選手とよく

合うんです。そうすると、「佐々木さん！昨日はお疲れ

様でした！」パッと見ると、大谷翔平がニコニコして手

を振っているのです。「おお、昨日はありがとうな！ボ

ール、いつ気づいた？」と言うと、「肩を痛そうにして

いたから」と言うので、「いっぱいピッチャーいたけど、

そこまで気を使ってくれた人間はいなかったわ」という

話を本人にしました。横にちょうど栗山監督がいました。

「でしょう？教えてないからね。彼には。」 

後はね、打席に入ってくる時、大谷翔平君が投げてい

る時、あと打っている時、プロ野球は試合の始まる前に

整列をしないのです。高校野球みたいに。もう試合が始

まると守備位置につきます。審判員と直接挨拶をする場

面というのはあまりないので、バッターは１打席目に
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「おはようございます」「こんばんは」とか挨拶を必ず

します。大谷君だけは違うんです。もう１人だけました

けど、松井秀喜という選手と、大谷翔平だけは必ずその

審判の名前を言って挨拶をするのです。９９．９９９%

の人間は、「こんにちは。お願いしまーす」と目を合わ

せないで、打席に入ってくるんです。彼ら二人は必ず

「佐々木さん、こんにちは。今日もお願いします。今日

は暑いですよ。倒れないでくださいね。」なんて言いな

がら、必ず佐々木さん、佐藤さんね、その時の球審の名

字を必ず言ってから、打席に入ってきました。過去に、

もう何千人ってプロ野球選手いましたけど、そういう挨

拶ができたのは、松井秀喜と大谷翔平、この二人しかい

なかったです。 

松井秀喜は、ちょっといろいろ時間が沖縄タイムみた

いな所もあるので、約束の時間に来なかったりとか、自

分でタクシー使わないで球場に行ったとか、逸話が結構

あるのです。ただ、大谷翔平は悪い噂がない。今回も、

唯一悪いとしたら、２４億円盗まれて気づけよ！という、

お金に鈍感、興味がない。まあそういう所が彼のいい所

であって、いろんなワイドショー等で騒がれております

けど、もちろん私も、報を聞いて、週刊文春、週刊新潮、

あとフラッシュと、３つから私の所に連絡が来ました。

「一平君、佐々木さんと仲良かったですよね？」 

「いや、審判みんな仲良かったら」 

「佐々木さんは引退していて、物言えると思うから、ち

ょっと一言ください」 

文春砲きました。すごいです文春砲って、私が今どうい

う状況かも全部分かっています。この群馬の館林市で、

住職をしているということは全部分かっていて、一平君

の話だけじゃなくて、色んな選手の文春砲が今度出るの

ですけど、それのコメントも求められました。そこで、

色々聞いていたのが、ワイドショーにも出ていましたが、 

「大谷翔平、絡んでいませんか？」 

「いやいや、俺の知る大谷翔平は鈍感だから、絶対そこ

には関係ないと思うよと。逆にね、許すと思うわ」と言

う話はしましたけども、 

「もうこれ以上は答えられないから申し訳ないけど」と

いうことで、もう凄いです。あと２つコメント言ったら、

ギャラ払いますって言うんです。文春砲って最初にボー

ルペンぐらいしかくれないのですが、１万円、２万円、

最後に１０万円なるのです。そうすると、目先のお金に

眩む人はついついお話するのです。文春砲ってそうやっ

てネタ集めるんだと思って。 

現役時代から色々プロ野球の方では事件があったの

で、そういう事も今文春が追いかけていると、そんな中

ですみません。もうこんな時間になっちゃいますね。喋

る時は２時間ぐらい喋りますので、ネタはいくらでもあ

ります。ただ今日は、大谷翔平で２０分というふうに思

ってきたので、そういったエピソード、とにかく気遣い

が凄かった。今のプロ野球選手も大分ナイスガイが増え

たと言いましたけど、やっぱり挨拶もできない選手は今

でもいるんですね。 

１億円プレイヤーになって、WBC でチームジャパン。

偉くなってくるとだんだん挨拶しなくなる人間がいる

のです。ちょっと寂しいですよね。最後の方２０２０年、

１７年から４年間は、各監督並びにコーチと話をする時

に、「佐々木さん、うちの誰誰、性格悪いんだわ。懲ら

しめてやってくれ」みたいなことがあるわけです。審

「何？どういうこと？」まあ、分かっているんですけど、

要はバッターであれば、どんどんストライク言って、三

振させてくれと、ピッチャーで言えば、ボールボールで

殺してやってくれっていうことなのです。チームがね、

教育できないのです。日本のプロ野球。私が引退する数

年前からしっかり育機関というのができて、いいことは

いい、悪いことは悪い。人と目があったら挨拶するんだ

と教える係がいました。皆さんも知っている超有名人で、

多分、日本中、野球を知らない人も知っているであろう

と、名前は言えませんけど、挨拶ができないんです。目

と目があったってスルーしていくんです。「あーこんな

もんか」と、色々考えると引退してから、世界に名が轟

く人間なのですけど、コーチの依頼がない、監督も依頼

がない。なぜかもう人間性、ただそれだけなんです。 

往年のプロ野球選手、超有名人が引退して「喝！」と

やっていた、あの方ユニフォームを着ていないのです。

実はコーチになってないんです。名前言っていませんか

らね。なんでコーチにならなかったのか？ただ 1 つ、人

間性なのです。だから各球団がもう恐ろしくて取れない

のです。ただプロ野球として、選手として華々しい結果

を残して、日本中が、憧れの存在になったとしても、実

は裏では挨拶１つできない人、寂しくないかと、私が引

退した時に、ジャイアンツの原監督とよく話をします。

「佐々木さん、挨拶って大事だよね。うちの選手で挨拶

できない奴いる？言ってよ。俺、そいつ使わないから。

腹立つんだよね。挨拶だよ。おはよう、こんにちはでい

いんだって。何でできないの？プロ野球選手だよ。何億

円稼いでいてさあ。」まあ、そんなことを色んな監督と
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話をします。 

ここは群馬です。渡辺久信。西武の往年の大スター。

今はね、GM だったかな。監督もやっていました。群馬

県ってプロ野球選手が少ないんです。また大活躍した選

手もほとんどいない。そんな中で渡辺久信というと、僕

らからすると群馬のヒーローです。実は私が引退する時

に、話を聞きつけてくれて、「うちで引退しなよ」と言

ってくれました。私もともとセ・リーグの人間で、思い

出はどっちかといったらセ・リーグの方で、２０２０年

はコロナ関連なので、雨で中止になってしまうと引退試

合が流れてしまうので、セ・リーグには東京ドームしか

ないので、東京ドームで引退しようかなと思っていたの

ですが、西武から声がかかって「うちも屋根あるから大

丈夫だから、家でやりなよ」ということで、最後盛大な

セレモニーもやっていただいて、引退することができま

した。もう本当に感謝だね、公私でも、群馬に帰ってか

ら、何かお役に立てようということで、今住職なんです

けど、まだまだ体が動くので、審判をさせてもらってい

ます。土日が出れないので、館林の連盟には入っている

のですけども、今は大学リーグで東都大学という所で平

日、審判をしています。一昨日もしてきました。東都大

学というとレベルが高いから、日本一のリーグです。ピ

ッチャーなんか、プロ野球の二軍より全然いいですよ。

そういうレベルでやっていると、昔プロ出身の選手が監

督をやっていたり、コーチをやっていたり、そこで話が

出るのが人間性って所なんです。 

挨拶。大学でもこういうことをしっかりやっているん

だと。悪いけど、関西の方にある有名な高校、何回も何

回も全国優勝している高校、挨拶できないぞ。プロ野球

も一緒です。まあろくな奴がいない。挨拶ができない括

りでいくと、その高校出身者は本当にできない。何を教

えていたんだ監督は？だけど PL 学園、横浜高校は素晴

らしい挨拶をする高校です。技術うんぬんだけじゃなく

て、いろんな話の中で、必ず挨拶というのは子どもから

大人まで大事なことだと思っています。挨拶をしっかり

できるように野球選手が、何億円プレイヤーが言われて

いますと、ドラフト１位で入ってきて契約金１億円。年

俸１５００万、その子に「いいか、人に会ったら挨拶す

るんだよ」ここから始まるのです。ちょっと寂しいです

よね。それが今のプロ野球界の実体です。もちろん、で

きる子はいます。やっぱり大学、社会人からくる子は、

最低限のマナーができています。ちょっと暗い話になっ

てしまいましたけど、その中で大谷君は、高校からプロ

に入ってきて、「佐々木さん、こんにちは」日本ハムは

誰も教えてないのです。１２球団で一番ナイスホームは、

日本ハムになったのです。これを作ったのは実は監督で

はなく、今の監督ピックボスの新庄剛志。彼が日本に帰

ってきて、日本ハムを変えたのです。 

プロ野球選手は、夏は汗臭いんです。そうすると、日

本ハムの選手は全員いい匂いがするのです。今は香水つ

けて試合するんです。テレビの解説者によくリクエスト

していましたけど、今野球はグランド内ものすごくいい

匂いがするんだよと。甘い匂いから。柑橘系の匂いから、

好きな匂いを付けて試合に出ているのです。それを始め

たのが新庄剛志なのです。阪神時代はそんなに香水のイ

メージではないですね。アメリカ行って日本に帰ってき

て、ここから一気に球団に広まりました。だから大谷翔

平も例外じゃなく甘い、いい匂いがしました。キャッチ

ャーとよく話をしていて「おい、翔平の香水の種類を聞

けよ。」 

「いや、僕聞けないですよ。佐々木さん聞いてくださ

い。」変なやりとりを試合前にするわけです。第一打席

に大谷翔平が入ってきた時、喋ったらばれるので、マス

クしたまま「香水の種類を教えてくれって聞いたんで

す」 

「え？」 

「ほら、甘い匂い何？」 

「ブレンドしてます」？香水ってブレンド士みたいな人

がいるらしく、多分シャネルの何番にもっと甘くしてく

れとかっていうのはできるそうです。個人で。それをプ

ロ野球選手は皆やっているんです。「あ、だから売って

いる匂いじゃないんだと。」 

「佐々木さん、今日あげますよっていう言葉がありまし

た」さすがに、選手から賄賂はもらえないです。で考え

ました。キャッチャーも欲しかったので、ロッテにいた

選手だったのですけど、「佐々木さん、僕ももらってい

いですか？」 

「お前が頼め」 

「じゃあわかった。翔平ベンチの裏にゴミ箱あるから、

あそこで捨てておいてくれ。俺とキャッチャーで拾いに

行くわ」そんな笑い話もあったくらい。ただ、キャッチ

ャーが本当に拾いに行ったんですよ。ロッテだから、逆

のベンチなんですよ。なのに、わざわざ日本ハムのベン

チまで行って、「佐々木さん、本当に落ちてましたよ」 

「俺はもらえない。誰が見ているか分かんないから、後

で分けてくれ」そんな笑い話もありました。 
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ちょっと脱線しちゃったのですけども、人が教えなく

てもできた大谷翔平、当時アメリカに行く時は本当に皆

が心から応援をしていました。我々審判員も心から頑張

ってくれと。 

今は引退しているのですけども、日本のプロ野球って

本当に見なくなりました。メジャーリーグは毎日出てい

るので、やっぱり見ます。状況を見ても、メジャーリー

グの審判員も顔見知りが多いものですから、「この審判

に文句言ったらやられちゃうよ」とかぶつぶつ言いなが

ら、見させてもらっています。 

まあ、何が言いたかったというと、大谷翔平君、悪い

所がなさすぎて残念なんだというとこ。もういろんな面

で、本当に全ての基本となるというか、目標になれると

思っています。 ヒントを与えられないけども、同じよ

うなレベルでも、まともな挨拶もできない人間もいれば、

大谷翔平みたいな人間もいるということだけ、今日はご

紹介させていただきました。また機会があればよろしく

お願いいたします。本日はありがとうございました。 

 

 
貴重な卓話ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

前橋中央ロータリークラブ創立３０周年記念式典 

 
 

 
前橋中央ロータリークラブの皆様 

おめでとうございます！！ 
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